

あたたかい善意

11月20日(木)、明治安田生命保険相互会社岐阜支社より揖斐川町役場へ、健康増進事業推進のために、寄附金50万8千百円をいただきました。ありがとうございました。



12月24日(水)、ハートピア谷汲の杜から、施設利用者やその保護者、職員で製作された門松を、役場庁舎の正月飾りとして寄贈していただきました。



揖斐川歴史民俗資料館 企画展「弥生節句」開催のお知らせ

揖斐川歴史民俗資料館では、2月14日より企画展「弥生節句」を開催します。雛人形を中心に江戸期から現代までの、人形や軸など多数展示します。お説明会の上、ぜひご来館ください。

開 会 期 間	料 金	休 館	会 場	2月14日(土)~3月15日(日)
毎週月曜日、2月24日(火)	小中学生50円 高校生以上110円	揖斐川歴史民俗資料館	第1展示室	
TEL 22-5373				

スポーツ優秀者激励会

大会に出場される方の激励会が開催されました。



◆第42回東海高等学校選抜フェンシング大会 出場
大垣南高等学校 フェンシング部 所属
久保田 竹男さん(2年)

◆第4回全日本空手道団体選手権大会
出場
中部学院大学 空手道部 所属
江口 紗凪さん(2年)



◆第63回全国空手道選手権大会
拳と会拳真館道場 所属
小六女子形優勝 小森 愛七さん(揖斐小)
小五女子形準優勝 柿木 美穂さん(北方小)

◆JOCジュニアオリンピックカップ
第56回U16陸上競技大会 出場
リクスパート 所属
B決勝4位 内藤 憲一さん
(揖斐川中学校3年)

スポーツ優秀者報告会

大会に出場された方の報告会が開催されました。

揖斐警察署からのお知らせ たった数分の犯行！？

侵入までに5分以上かかると約7割が犯行を諦めます。
被害のほとんどが窓のガラス割りや無施錠箇所からの侵入です。

チェックポイント

- 外出時・就寝時は全ての窓や玄関の施錠を確認
- 脚立などの足場になる物を家の周りに置かない
- 窓には補助錠や防犯フィルムを設置
- センサーライトや防犯カメラを活用

不審者や不審車両を見かけたら110番通報をしてください！

過去の防犯情報は
「岐阜県防犯アプリ」から
確認できます。

新規登録用二次元コード



android はこちら



iPhone はこちら

令和7年度 あったかい言葉・標語 50撰

揖斐川町青少年育成町民会議の取り組みで、小・中学生、高校生、住民の方にあったかい言葉と標語作品の募集をしました。

応募総数1,749作品の中から50作品を選出しましたので、複数回に分けて紹介していきます。

今回は、小学生と中学生が作成したあったかい言葉作品を紹介します。

揖斐小学校 1年	なかむら しおん さん	「わたし」から「おかあさん」へ「ありがとう」 おかあさんがつくったみそしるをのむとこころがあつたかくなるよ。いつもおいしいごはんをありがとう。
清水小学校 1年	ペンネーム S・Uさん	「ぼく」から「おとうさん」へ「いってらっしゃい」 ぼくのおとうさんはしごとでいま、とおくではたらいています。おとうさんがしごとにいくときは、げんきでいけるようにこえをかけたいです。
小島小学校 1年	くぼた まさひろ さん	「まま」から「ぼく」へ「だいすき」 ぼくがねるときに、ままが「だいすき」といってくれてうれしいな。いつもあんしんしてねられます。
養基小学校 1年	やまだ ななみ さん	「わたし」から「おとうさん」へ「ありがとう」 おとうさんがしごとのやすみをつくってプールにつれていってくれて、ありがとう。たのしかったよ。
揖斐小学校 2年	まつばら 風花 さん	「ともだち」から「わたし」へ「けしこむをかしてくれてありがとう」 ありがとうといわれてぽかぽかしました。かしてあげてよかったですなとおもいました。
大和小学校 2年	こもり そういちろう さん	「まま」から「ぼく」へ「ありがとう」 ねているママにふとんをかけてあげると「ありがとう」と言ってくれた。いつもおつかれさまです。
北方小学校 2年	たかはし そうま さん	「サポートーさん」から「ぼく」へ「おはようございます。」 あさのとうこうのときに、いつも元気よく、「おはようございます。」といってくくれて、ぼくは元気をもらいました。
小島小学校 2年	林 かほ さん	「おじいちゃん」から「わたし」へ「できたね」 こうさくをおじいちゃんとしました。かんせいしたら、「できたね」とえがおでいってくれてうれしかったです。
揖斐小学校 3年	いいだ はると 飯田 大翔 さん	「たすかるよ」 ひいおばあちゃんがおもたいにもつを持っていた時に、ぼくが運んであげたら「すごくたすかるよ、ありがとう」と言ってもらえてうれしかったです。
大和小学校 3年	おがわ 小川 さくら さん	「プールのときのうれしかった」 プールのじゅぎょうの時に、友だちに、およぐのうまいねと、言ってもらえてとてもうれしかった。それから、プールがたのしみになりました。
小島小学校 3年	おぐら やすふみ 小椋 康史 さん	「ありがとう。助かるわあ」 ぼくは、食事の前に食器のじゅんびをしています。何が必ようか考えて運びます。お母さんはそのとき、いつも「ありがとう。助かるわ。」とうれしそうに言ってくれます。お母さんがえがおになるとぼくもうれしくなります。
養基小学校 3年	きたうら あかり 北浦 明莉 さん	「すごいねありがとう」 お母さんがいそがしそうにしていたので、私が内しょでお昼ご飯をじゅんびしようと玉子やきを作り、ご飯とテーブルに出しました。お母さんが「すごいね。ありがとう」とよろこんでくれて、私はとてもうれしくなりました。
大和小学校 4年	あらし ゆういち 嵐 優一 さん	「いっしょに遊ぼう。」 ぼくは昼休みに1人で遊んでいました。ぼくの心の中ではさびしいなという気持ちでした。そんな時クラスの人がいっしょに遊ぼう。と言ってくれました。その言葉にぼくはうれしくなりました。これからは友達を大切にしていきます。
北方小学校 4年	すぎやま はなの 杉山 華七乃 さん	「また明日」 友達と遊んで、かいさんする時に「また明日、学校でね。」と私にとてもやさしく言ってくれました。そのおかげで私は心が温かくなり、明日の学校がとても楽しみになりました。私も友達にその言葉をかけて、心を温かくしたいです。

清水小学校 4年	ペンネーム ネコ さん	「クラスのみんなと仲よく遊んでいてすごいね」 教育相談の時、たんにんの先生に「クラスのみんなと仲よく元気に遊んでいてすごいね。」と言ってもらいました。今年は自分からクラスメイトにせっかくきてきに声をかけて仲よくしたいと思っていたので、うれしかったです。
谷汲小学校 4年	久保寺 純美 さん	「初めてなのにうまいね」委員会の仕事で放送をした時、いっしょにいてくれた先生が、「初めてなのにうまいね」と言ってくれました。きんちょうしてたけど先生の言葉でゆうきがもてました。
大和小学校 5年	伊丹 優結 さん	「ありがとう！！」 いつもサポーターさんがあさに、いつもついてきてくれたし、あつい日には、えがおで「おかえり」などいってくれたから、わたしは、「ありがとう」といいたいです。そして、あるいて学校へいくのがたのしくなりました。
清水小学校 5年	加勢 悠真 さん	「とても助かったよ。」 ぼくは毎週ごみの日に、ごみ置き場までごみ袋を出す手伝いを続けている。おばあちゃんが重いごみをだすのが大変そうだったので、学校へ行きながらごみを出したら、「とても助かったよ。」と言ってくれたのが心があたたかくなかったです。
養基小学校 5年	橋爪 友那 さん	「ありがとう。これからも続けてね！」 私は4年生の時から「ボランティア」をがんばっています。今年五年生でまた、がんばっています。そしたら、校長先生や担任の先生に、「がんばっていていいね。『ありがとう。これからも続けてね！』と言われました。やってよかったと思いました。
養基小学校 5年	野原 花恵 さん	「大丈夫、できるよ」 試合の始まる直前はいつも不安な気持ちになることが多いけれど、お母さんが毎回必ず、「大丈夫、できるよ」とはげましてくれます。その言葉でホットします。いつも応援ありがとうございますからもがんばるね！
大和小学校 6年	ペンネーム ねこどら さん	「先ぱいからの一言」 先ぱいの家に行ったときに、先ぱいが「ストレスたまつるやろ」と言ってくれました。そのときにぼくの気持ちを話しました。相談できたので、うれしかったです。
北方小学校 6年	たかはし なおと 高橋 直都 さん	「おかえり」 いつも、下校のとちゅう近所のおばあちゃんが「おかえり」と、笑顔で言ってくれます。ぼくの心は、ポカポカして、あったかになりました。
谷汲小学校 6年	とりごえ こはる 鳥越 心陽 さん	「どしたん、話し聞こか」 しょんぼりしてたときに同級生の友達が「どしたん、話し聞こか」と声をかけてくれました。この話し方だったからなのか、心が軽くなって、元気をもらえたような気がしました。
養基小学校 6年	やまだ こうせい 山田 煙晟 さん	「こんにちは」 休日近所のおばあちゃんに「こんにちは」と言われ心がとてもあたたかになりました。次からは自分からあいさつができるようにしてみんなの心をあたたかくしたいです。
揖斐川中学校 1年	たぐち こはるこ さん	今年から中学生に。緊張していたなか、「おはよう」と声をかけてくれて、班が変わっても一緒にいてくれてありがとう。おかげで、中学校がとても楽しいところだと分かりました。それでも、少し疲れはじめていたとき、その友達は、他のクラスだけど友達をしようかいしてくれました。すごく優しい人でした。その人は別れるとき、「またね！」と言ってくれました。そんな一言がとてもあたたかく感じて、その日は笑顔で帰りました。よく聞く「おはよう」「またね」にたくさんのがたかみがあることに気がついた1学期でした。本当にありがとうございます。



毎月第3日曜日は家庭の日 ～家族みんなで食事会～

揖斐川町青少年育成町民会議 家庭部会